

Anlage 2

Die Bezirksvertretung Lindenthal hat in ihrer Sitzung am 05.11.2018 folgende Fragen gestellt:

1. „Es handelt sich um den Straßenausbau Kreisverkehr Vitalisstraße/Stolberger Str. und Zu- und Abfahrten. Beschluss im VA 14.12.2012. Können die entsprechenden Pläne der BV vorgelegt werden?“
2. „In welcher Höhe belaufen sich die Entflechtungsmittel?“
3. „Wenn eine Straße in das Hauptstraßennetz des GVKs eingeordnet wird, wer hat dann die Zuständigkeit? BV oder VA?“
4. „Wenn die Zuständigkeit in VA fällt, welchen Straßen im Rahmenplanungsgebiet bzw. näheres Umfeld werden dann in die Zuständigkeit der BV als Ausgleich übertragen? Zum Beispiel: Maarweg zwischen Stolberger Straße und Aachener Straße? Ein oder mehrere Vorschläge sind der BV vorzulegen.“
5. „Hat die Verwaltung die Absicht auch die Stolberger Straße zwischen Josef-Lammerting-Allee und Oskar-Jäger-Straße auch zu „örtliche Hauptstraßen“ umzuwidmen?“

Die Verwaltung beantwortet die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:

Die Pläne zur Maßnahme „Verkehrerschließung für das Rahmenplanungsgebiet Braunsfeld/Ehrenfeld“ wurden mit einer Beschlussvorlage (Vorlagen-Nr. [3655/2011](#)) veröffentlicht und lagen der BV Lindenthal in der Sitzung am 19.03.2012 vor. Sie sind jederzeit im Ratsinformationssystem unter Eingabe der oben angegebenen Session-Nummer einsehbar.

Zu Frage 2:

Bei der Bezirksregierung Köln wurden für die Gesamtmaßnahme „Verkehrerschließung für das Rahmenplanungsgebiet Braunsfeld/Ehrenfeld“ Entflechtungsmittel in Höhe von 4.107.368 € beantragt. Dieser Betrag entspricht der bei solchen Maßnahmen üblichen Förderquote von 60 % der förderfähigen Kosten.

Zu Frage 3:

In die Zuständigkeit des Verkehrsausschusses fallen alle verkehrlichen Belange von klassifizierten Straßen (Bundes-, Landes- und Kreisstraßen) und von im Gesamtverkehrskonzept als örtliche oder überörtliche Hauptverkehrszüge oder örtliche Haupt- und Umgehungsstraße kategorisierten Straßen.

Zu Fragen 4 und 5:

Weitere Änderungen der Kategorisierung von Straßen sind im Rahmenplanungsgebiet Braunsfeld/Ehrenfeld derzeit nicht vorgesehen.